

Biography - Dr. Jerome Cranston

Dean, Faculty of Education
University of Regina

Cranston holds a Ph.D. (Manitoba), M. Ed. (Lethbridge), B.Ed After-Degree and B.Sc. (Alberta). Prior to becoming an academic he spent 16 years in the K-12 education system as a teacher, principal and superintendent in a career that spanned Canada's "prairie" provinces. He researches and teaches as part of an interdisciplinary, international "community of inquiry" on topics that explore formal and non-formal teacher preparation and the ethical dimensions of school leadership with a particular focus on how capacity building in the education system can transform a set of seemingly random acts into a just enterprise.

Courte biographie – Dr Jerome Cranston

Détenteur d'un doctorat en Éducation (Manitoba), d'une maîtrise en Éducation (Lethbridge), d'un baccalauréat après diplôme en Éducation et d'un baccalauréat en Sciences (Alberta), Cranston a travaillé pour une période de 16 ans en tant qu'enseignant, directeur d'école et surintendant dans les prairies canadiennes.

Ses recherches et son expertise dans l'enseignement s'intègrent dans la notion d'interdisciplinarité, basée sur une « enquête communautaire » au niveau international pour but d'explorer la préparation formelle et informelle des enseignants ainsi que la dimension éthique du leadership scolaire tout en voulant savoir comment le renforcement des capacités au niveau du système éducationnel peut transformer des petites actions, de manière aléatoire, en une entreprise plus juste.